

« Revenez à lui, et ce royaume en deuil renaitra de ses cendres. Il vous rendra bien plus que ce qu'il vous a pris. Faites-lui confiance. »

Le Seigneur Blanc à Vustan
après la victoire de l'armée du Protecteur

« Mais pourquoi ? Pourquoi laisses-tu cette monstruosité se produire ? Descend donc de ton nuage, et viens plonger tes mains dans les tripes des cadavres encore chauds ! »

Vustan au Protecteur
après la trahison d'Ehylwenn

« Lorsqu'il l'aura décidé, le Protecteur interviendra. Alors, les liens brisés seront renoués, les amitiés blessées seront réconciliées. »

L'ermite à Ehylwenn

« Qui a été trompé ? Souviens-toi de la récompense accordée à tes parents en prix de leur confiance à l'Esprit Ancien ! Et ensuite, le « Protecteur » a-t-il une fois répondu à tes cris de douleurs ? »

Ehylwenn à Vustan
lorsqu'elle veut le convaincre de rejoindre les Nécromanciens

Le Protecteur ne viendra pas et ne fera jamais rien. Il est mort, il n'existe plus, compris ? »

Vustan à l'enfant Ahèlik

« Aujourd'hui le peuple n'a que faire du Protecteur, et celui-ci semble si peu se soucier de l'humanité... »

Ehylwenn à l'ermite

« Attention ! On ne le voit pas, mais ce n'est pas pour autant qu'il est faible ! »

Un Grand-Maître nécromanciens à ses pairs